

あそびまつりだより No.3

頌栄幼稚園
2022.9.29

年少組



【親子わらべうたあそび】まりをおまんじゅうに見立てていた子どもたち、お母さんにも「おまんじゅうどうぞ！」と持って行きました。一緒に食べたら美味しかったですね！まりをコロコロ転がして、子どもたちの身体の上をお散歩したり、「お母さんの体の上にも！」とコロコロ転がして遊びました。

小さい組が「もぐらどんをやりたい！」お話していると、真ん中組が通りがかり、自分たちでもぐらどんが始まりました。



【みんなでハンドル】
一学期から、園庭でフープ遊びを楽しんでいた年少組。車のハンドルに見立ててドライブ♪
おうちの人とドライブしたら、もっと楽しいかな？ということで親子あそびでやってみることに。
今回は年少組全員で遊んだ時のドライブの様子をお伝えします。

ダン
プ
カ
ー
だ
よ
！



マイハンドルを持って出発！



運転運転♪

救急車やパトカー、レスキュー車、消防車、電車に乗って運転中♪



駐車場では、ぶつからないように座っていました。他にはどんな乗り物があるのかな？と尋ねると「飛行機！」「ヘリコプター！」とワクワクが広がりました。

年長組

体操

毎日交代しながら、朝礼台に立ち、「片付けが終わったら座りましょう」や「体操をします、広がりましょう」というアナウンスや体操の見本の役割をドキドキしながら頑張っています。終わった時には、まるでチャレンジの時間（竹馬など）が終わった時のようにホッとしつつも満足そうな表情です。きっとそれぞれの役割も挑戦なんですよね。年長組としての役割を真剣に頑張る表情もご覧下さい。



年中組



①参観日でお家の方と植え、大切に育てて来たマリーゴールドを使って染め物をしました。豆乳に漬けて、模様を作って、たくさん集めてきた花殻で煮て、、、出来あがった旗を見て、感動で目がキラキラに。思わず、「わぁ」「きれい…」と声が漏れていました。



(太陽に当てると、、、)
みてみて！きれい～！



②薄い黒、濃い黒の二色を使い、園庭に飛んでいるトンボを描きました。和紙に絵の具がにじむ面白さを感じながら表現を楽しみました。

トンボ捕まえたことあるんだよ。



③気持ち(喜怒哀楽)についてお話をした後、、、あそびまつりってどんな気持ちになる？「うれしい！」「たのしい！」それはどんな色？等、それぞれが心の中のウキウキワクワクを描きました。見ているとこちらも楽しい気持ちでいっぱいになります。お楽しみに！

続・チャレンジ

クラスの子どもが鉄棒で逆上がりができてから、他の子どもの逆上がりチャレンジがずっと続いています。粘り強く続けることや、一生懸命取り組めばできるようになっていくことを体感したのでしょう。刺激を受けた別の子どもが「逆上がりができた！」と喜びの表情を見せていました。また、先日まで前回りができなかった子どもは、年少組が困っていたら手を添えて優しくやり方を伝えていました。自分がうまくいかなかった経験を生かして伝えようとする姿に、うまくいかない経験の大切さを学びました。子どもってすごい！

準備・片付けもチャレンジ

「僕が真ん中組を手伝うよ」と、毎朝すすんで道具の準備の手伝いから朝が始まります。跳び箱3段を年中組がチャレンジすることを決めてからは、年長組が片付けを手伝っています。年中組もその姿を見て真似て頑張る姿が、とても微笑ましいです。

